



DEVENEZ PARTENAIRE DE L'ÉTAT D'URGENCE 2009 EN APPUYANT LE BANQUET COCHON DE MARTIN PICARD ET DE SES CHEFS INVITÉS!

Chers amis et partenaires,

Avec l'arrivée de la brise automnale souffle le retour à grands pas de l'État d'Urgence, camp de réfugié symbolique initié par l'ATSA, il y a de cela 11 ans. Vous êtes cordialement convié à vous joindre à l'ambiance festive de ce manifestal, du 25 au 29 novembre 2009, Place Emilie Gamelin à Montréal, sous la présidence d'honneur de nos artistes associés, les acteurs **Sylvie Moreau** et **François Papineau**.

Martin Picard du restaurant *Au Pied de Cochon*, notre fidèle partenaire depuis 2003, se joint cette année à **Moustafa Rougaibi** du restaurant *La Colombe*, aux chefs du *Joe Beef* ; **David McMillan** et **Frédéric Morin** et à **Elena Faita** de *Mezzaluna*, ainsi qu'à toute l'équipe de l'ATSA pour vous encourager à soutenir l'État d'Urgence par le biais de son **Banquet Cochon** qui sera servi aux sans-abri, le samedi 28 novembre en soirée.

Martin Picard et ses invités concocteront un banquet gastronomique, composé de cinq services, pour près de 200 personnes touchées par la précarité. Le banquet est accompagné d'un spectacle cabaret avec, chaque année, des invités aussi prestigieux que Catherine Major, Jérôme Minière, Guy Nantel ou la soprano Jacinthe Thibault. En leur offrant cette expérience gustative et sensorielle exceptionnelle, l'État d'Urgence souhaite rendre accessible les arts de la table et offrir un souvenir inoubliable à des personnes qui, par leur situation, en sont exclues.

Nous vous invitons à participer activement à ce grand projet en devenant donateur/donatrice pour ce fabuleux Banquet, véritable point culminant de l'État d'Urgence et ainsi aider à financer l'événement tout entier. Votre participation à cette soirée spéciale est primordiale et contribuera à récompenser le travail et les efforts de nos «invités privilégiés» ainsi que celui de toute l'équipe rendant possible cette expérience magique. **Vous pouvez aider l'ATSA en achetant une table de 10 places pour la somme de 500 \$ à laquelle bien sûr nous ajouterons gracieusement votre siège d'honneur ou encore en achetant un ou plusieurs sièges individuels pour la somme de 50 \$ chacun.**

Pourquoi ne pas vous mettre à plusieurs pour l'achat d'une table et la baptiser d'une élégante façon? Peut-être pourriez-vous offrir un cadeau unique à une personne dans le besoin?

Le Banquet est à l'image de l'État d'Urgence, un événement de **rencontre**, de **partage** et de **don de soi** qui vise à contrer l'exclusion en favorisant les échanges égaux. Votre implication est précieuse pour le succès de l'événement. D'ailleurs, c'est avec grand plaisir que nous aimerions partager avec vous le **Prix Citoyen de la culture 2008** que l'État d'Urgence s'est vu décerner par l'organisme Les Arts et la Ville et qui renforce nos convictions artistiques dans la lutte à l'exclusion sociale.

L'État d'Urgence est un événement totalement **gratuit** où nous distribuons pour 50 000 \$ de vêtements chauds à l'aube de l'hiver et servons trois repas par jour. Une table de collation est ouverte en permanence ainsi qu'une clinique chapeautée par Médecins du monde qui offre des soins de santé. Une programmation artistique multidisciplinaire de haut calibre permet à tous de se rencontrer dans un univers pacifique, sécuritaire et festif. Cet événement rassembleur existe grâce au soutien du public, de nos nombreux partenaires privés ainsi que d'une multitude de fidèles commanditaires.

Nous sommes fiers de pouvoir compter sur plus de 350 bénévoles, qui nous prouvent 24 heures sur 24 que la mise en commun de nos efforts et de nos talents crée l'extraordinaire et change **concrètement** la vie de nombreuses personnes. **Nous avons besoin de vous pour continuer à faire la différence, car la profondeur des sourires et des espoirs qui se lisent dans les yeux n'a pas de prix.**

Afin de vous permettre de visualiser les impacts réels de votre don, nous inviterons chacun des bénéficiaires de cette contribution à vous adresser une petite carte de remerciements personnalisée, revalorisant ainsi l'aspect humain de votre geste.

Nous sommes prêts à recevoir votre don* dès maintenant : n'hésitez pas à nous contacter!

En chèque ou en argent : **ATSA**, 4430, rue Drolet, Montréal, QC, H2W 2L8

Par Paypal: au <http://www.atsa.qc.ca/projs/change/fr/don.html> - cliquez sous *Faites un don*

Il nous fera plaisir de répondre à toutes vos questions au 514-844-9830

Au nom de toute l'équipe et de tous les partenaires de l'État d'Urgence, je vous remercie infiniment de votre soutien!



Annie Roy, cofondatrice de l'ATSA



*Jusqu'à concurrence de **500 \$**, libeller le chèque à ATSA qui vous émettra un reçu d'impôt provincial. * Pour tout don de **500 \$ et plus**, libeller le chèque à l'ordre du CAM qui vous émettra un reçu d'impôt fédéral, en précisant dans l'objet du chèque ATSA-État d'Urgence.